



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Matabuena honra a San Roque

El alcalde de Barruelo de Santullán, el presidente de la Junta Vecinal, y la concejala de fiestas, entre otras autoridades de la zona, han acompañado a la presidenta de esta pedanía y a los vecinos.

Viernes, 16 de agosto de 2024.

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán no han querido faltar a la cita, en este 16 de agosto. El alcalde ha participado en la misa, celebrada en la Iglesia, tras la que se ha desarrollado un ágape. Cristian Delgado agradece ***“a la presidenta de la Junta Vecinal que esté tan pendiente de los proyectos pendientes, y que tenga tantas ideas en mente para mejorar la localidad”.***

El alcalde tuvo que trasladarse, seguidamente hasta Villabellaco, pero tuvo oportunidad de charlar con compañeros y vecinos.

NOTA DE PRENSA

